



Céline Rolland

Notre collègue d'économie Gestion Céline Rolland quitte le lycée et s'envole pour Lanzarote. Son dynamisme, sa bonne humeur, et même ses blagues vont nous manquer..Il est fort probable que l'équipe économie gestion affrète un charter pour les futures vacances..mais en attendant, nous souhaitons lui laisser un souvenir de son passage au sein de notre lycée.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3P3SLf67>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sophie TURCONI